惜敗の4年生

1 年生

無事終了しました

暑さに負けず、

ことが

重

を送っていただきました。

協力して頑張ったこと」など後輩達に向けて大事な言葉 とができる。」、「高校時代の思い出は球技大会で仲間と

更に「高校時代に先生方に大

していれば回り道でも、

坂道でも頑張って歩き続けるこ

ゴー

ルを目指

生徒

 \mathcal{O}

質問にも答えていただき、「目標を持ち、

実体験を織り交ぜながら話していただきました。

·程卒業生(第58回)関根鷹幸先生をお迎えしました。

「目標をやり遂げる」をテーマに学生時代と社会に出

また、社会で生きるために必要なことなど

定時制開校4周年記念講演会では、

講師に本校定時

からの話、

先生(本校全日制教諭)にも感謝を述べられました。

変お世話になった」と昨年の開校記念式典講師・中澤

《校記念講演会》5月27日(金 第124号

群馬県立館林高校 館林市富士原町 1 2 4 1 **2** 0276-72-4307

第124号の内容







指

消毒を毎日行っています。

【感染防止対策継続中】

登校時の体調確認と検温

手

全員がマスクを着用

授業後には扉など











みんなが手を触れるところの消毒も続けています。

授業での座席は各々が離れて座り、















【関根鷹幸先生による講演】

は

昨年

・度地域について調べた学習成果

展示発表」と「実験・工作」

でし

時

制では三日間入念な準備を行

\ \

禍のため、

感染予防対策を徹底した上

で保護者対象の公開となりました。

わたり開催されました。

今回は

コロ

ナ

館林高校文化祭(大成祭)が二日間

大成祭》7月10

(土)、

11

日

日

場者をお迎えしました。

定時制の

企

画 来 定

《球技大会》7月1日 金

ク良く上級生との試合を楽し なスパイクを決めて会場を沸 はバレーボー 心に4チームを編成し、バ することができました。 ルで優勝を競いました。 連日の猛暑で生徒の体調が心 期待通りの活躍で優勝しまし 優勝した3年生に善戦したの フルセットの末惜敗 無事に球技大会を開 2年生もチームワー ル部員が多く、 学年を中 レーボ 3 強烈 年生 か 催

優勝した3年生

2年生

《交通安全教室》 7月12日 (火)

なくなるほど大盛況で、

していただきました。

準備した用具

生徒も「おも

一生懸

命

では振り向きドラゴン作りを体験

実験」では人工イクラ作り、「工

てなし」の気持ちを持って、

張っていました。

受けま を講 「ヒ 課 車 点 転 な 車乗 に \mathcal{O} 自 ヤリ・ハット」 **,** \ い 師 小 ために 動 車 に 野 警察署交通 を た。 て講義 中の . 迎え 寺警部 車とも が 注 け 自 は を る に 転 意 補 自

《キャリア教育

7月19日 (火)

ザー 理 により、高校生も 引き下げられたこと ました。 について講義を受け ら「消費者トラブル」 ます。 解が必要となって 」について正し 金融広報アドバイ の久保敏先生か 成年年齢が

《地域ボランティア》 7月15日 (金)

変更しました。 ため校舎内の清掃に したが、 清掃活動 ティアは学校周辺 今年度の地域ボ 当日雨天の の予定で



ながら

熱心に

業に取り

した。

《授業公開 6月10日

 \mathcal{O} 懇 催 開 たが、 催に変更となり 談会は予定 することが 授業公開· PTA総会は 生徒は りやや緊張 保護者 できま は者対象 は一番りま 日 頃 書 \mathcal{O}